

#### Avanza la liberación de las áreas ocupadas del Jarillón.

Gracias a los procesos de reasentamiento, negociación de compensaciones y de restitución, el 31 de octubre, el Plan Jarillón de Cali ha logrado liberar 651 metros de Jarillón, en el tramo correspondiente a los asentamientos de Vegas, Venecia y Cinta Larga.

La liberación de estas áreas permitirá que se puedan iniciar las obras de reconstrucción y reforzamiento en este tramo, que es uno de los más vulnerables porque se encuentran dos de los 6 puntos, por donde podría romperse el Jarillón.



#### Jornadas de concertación y negociación de compensaciones, se atienden también en Petecuey.

El Plan Jarillón de Cali inició sus jornadas de concertación y negociación, en la caseta comunal de Petecuey.

Hasta allí, un gran número de familias se ha acercado para revisar sus casos y en muchos casos, expresar su disposición para negociar y recibir la compensación ofrecida.



#### Reforzamiento del jarillón del Canal Interceptor Sur, llega a Navarro.

En el marco del Plan Jarillón de Cali, la CVC y el contratista de la obra de reforzamiento del dique del Canal Interceptor Sur, realizaron una visita al corregimiento de Navarro (Fase 2 del Tramo 1), para verificar en terreno el trazado, para el hincamiento de la tablestaca y acordar con los ocupantes de los predios a intervenir, los permisos para el ingreso de la maquinaria y la realización de la obra.

Igualmente, se efectuó una reunión con la comunidad de la zona, en donde se detalló las actividades a realizar por el Plan Jarillón de Cali, en cuanto al reforzamiento, realce del jarillón y protección de orilla en el corregimiento.

Simultáneamente, se resolvieron inquietudes de los asistentes, tales como las afectaciones en la vía por el paso de las volquetas de la obra, la tala de los árboles, la duración de la obra, su alcance y lo relacionado con la reubicación de las familias que se encuentran en zona de alto riesgo no mitigable.



#### Los niños de Río Cauca aprenden a proteger su entorno.

Durante el pasado mes de octubre, 263 niños residentes en el proyecto habitacional Río Cauca, asistieron a los talleres brindados por el Plan Jarillón de Cali, creados con el ánimo de enseñarles a proteger el entorno, conocer todo sobre el manejo de las basuras y el cuidado del sistema de alcantarillado.

Con el acompañamiento de EMCALI, los pequeños gozaron de sus capacitaciones y cerraron la jornada el 27 de Octubre con un día cultural, donde se presentaron agrupaciones artísticas y se aprovechó el espacio para limpiar los edificios, pintar los guarda jardines y disfrutar al finalizar la tarde de premios, sorpresas y dulces.



#### Foros y reuniones de los Equipos Locales de Seguimiento (ELS), en el mes de octubre.



Los Equipos Locales de Seguimiento (ELS) son parte fundamental de la estrategia de Auditorías Visibles que implementa el Fondo Adaptación, para que los ciudadanos participen en el seguimiento y vigilancia a la ejecución de las obras del Plan Jarillón de Cali.

El 13 de octubre, desde las 9 am en salón múltiple de Mariano Ramos, con presencia de la comunidad y los entes de control, se realizó el Foro Intermedio de Auditorías Visibles de la obra "Reforzamiento de Jarillones - Tramo 1", ejecutada por la CVC.

El 25 de octubre, a las 9 am en la Capilla María Madre de Jesús, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Ramalí.

El 27 de octubre, a las 4 pm en el Centro Comercial Río Cauca, se realizó con los miembros del ELS, la reunión de seguimiento a la ejecución del proyecto habitacional Río Cauca.

#### Taller "Construyendo Comunidades".

Con el propósito de facilitar un espacio de integración y reflexión, que permita fomentar las actitudes de solidaridad y cohesión de grupo, para favorecer una sana convivencia en el nuevo entorno habitacional, el Plan Jarillón de Cali ha desarrollado para las familias de Brisas del Cauca, el taller "Construyendo Comunidades".

Divididas en varias jornadas, las familias de Brisas del Cauca han participado en estos divertidos talleres, que a través de una metodología lúdica, les van inculcando la necesidad de construir tejido social fuerte, el cual les permitirá una mejor convivencia en sus diferentes destinos de reasentamiento.



#### Con cine-foro infantil, Plan Jarillón de Cali celebra "Halloween" en el proyecto habitacional Ramalí.

Con el ánimo de celebrar halloween de una manera diferente, alrededor de 60 niños y niñas, disfrutaron al máximo junto a sus familias, del cine-foro que organizó el Plan Jarillón de Cali, en la zona verde del proyecto habitacional Ramalí.

Con una película infantil para toda la familia, los pequeños rescataron los valores humanos presentados en la película, mientras disfrutaban de crispetas y muchos dulces.



#### Plan Jarillón de Cali socializa los proyectos habitacionales de Río Cauca y Ramalí.

En jornadas realizadas el 19 de octubre y el 11 de noviembre, el Plan Jarillón de Cali realizó la socialización de los proyectos habitacionales Río Cauca y Ramalí, a los hogares próximos a reasentarse, provenientes de los asentamientos Nueva Ilusión, Brisas de la Paz, Barandá, Sardi y el corregimiento de Navarro.

En estas jornadas se presentaron las características de cada uno de los proyectos habitacionales y se hizo especial énfasis en lo que significa vivir en un ambiente de propiedad horizontal, explicando de



paso, en qué consiste el acompañamiento socioeconómico, que el Plan Jarillón de Cali les brindará, para ayudarles a empoderarse de su nuevo entorno.